Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 17 de enero de 2024

Mensaje del director

A partir del domingo 28 de enero, Todos los Santos celebrará la **Semana de las Escuelas** Católicas, una oportunidad anual para unirse a las escuelas de todo el país para poner de relieve la misión distinta de la educación católica. Esperamos compartir en los próximos días una lista de eventos y actividades que se están planeando para esa semana especial.

Mientras ultimamos los preparativos para la Semana de las Escuelas Católicas, deseo agradecerles la confianza que depositan en nuestro colegio y su continua colaboración con nosotros. Estamos muy contentos de que hayan elegido dar a sus hijos el regalo de una educación católica y encantados de que su familia sea parte de nuestra comunidad de Todos los Santos.

Le deseamos a usted y a su familia continuas bendiciones.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas.





Marcha por la Vida (19 de enero)

El viernes 19 de enero los alumnos de Todos los Santos unirán sus oraciones a los miles que se reunirán en Washington, D.C. en la Marcha anual por la Vida. Como comunidad escolar rezaremos para que aumente el respeto por la santidad de la vida en todas las etapas de nuestra sociedad. Si su hijo va a asistir a la Marcha, por favor notifique a su maestro a través de correo electrónico o una nota antes del jueves, 18 de enero.

Casa Abierta para el Año Escolar 2024-2025

La Escuela Católica de Todos los Santos organizará una Jornada de Puertas Abiertas para futuros padres el miércoles 31 de enero a las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades Parroquiales. Todos los feligreses y miembros de la comunidad interesados en aprender más acerca de nuestra escuela parroquial están cordialmente invitados a asistir. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. Mary Rodríguez, asistente administrativa, en 571-516-3170.

Recordatorio de aparcamiento - Actividades extraescolares

Se recuerda a los padres que recojan a sus hijos después de las actividades extraescolares que aparquen delante de la iglesia y caminen hasta el patio donde se reúnen los alumnos para la salida. Como el camino de entrada adyacente al patio y la parte delantera de la escuela es un carril de bomberos designado, se pide a los padres no aparcar sus vehículos o formar una línea de coches en esta área.

Important Reminders

Solicitudes de nuevos estudiantes y matriculación continua para 2024-2025

Las solicitudes para nuevos estudiantes para el año académico 2024-2025 ya están disponibles en línea.

Todas las familias actuales que deseen inscribir a un nuevo estudiante en los grados Pre-Kindergarten a octavo para el próximo año pueden acceder a la aplicación en el enlace de abajo.

Solicitud 2024-2025 Enlace

En enero proveeremos una copia del Contrato de Inscripción Continua a los padres de los estudiantes que completan su primer año de inscripción en Todos los Santos. Completando esta forma, los padres pueden matricular continuamente a su niño(s) hasta el 8vo grado de Todos los Santos o, si es necesario, hasta el momento en que completen el proceso de retiro. Con la sumisión de este contrato, no hay necesidad de completar en el futuro un formulario de reinscripción anual.

La cuota de inscripción continua, anteriormente conocida como la cuota de reinscripción, se facturará automáticamente a través de las cuentas FACTS el 1 de marzo de 2024. La finalización del contrato y el pago de la cuota confirmará la inscripción de su niño(s) para el próximo año escolar.

• Programa de Asistencia de Matrícula (2024-2025)

Información importante sobre el Programa Diocesano de Asistencia de Matrícula para el próximo año académico ya está disponible. Para más detalles sobre el programa, por favor vea el folleto que se encuentra en el enlace de abajo.

2024-2025 Programa de ayuda a la matrícula

También puede encontrar información detallada sobre el programa en la página web de la diócesis.

https://www.arlingtondiocese.org/catholic-schools/tuition-assistance/

Las fechas clave de ayuda financiera para 2024-2025 son las siguientes:

31 de octubre de 2023	La solicitud de ayuda financiera FACTS se cierra para 2023-2024
1 de noviembre de 2023	Se abre la solicitud de ayuda financiera FACTS para 2024-2025
	Fecha límite para la solicitud de ayuda financiera para las escuelas
5 de enero de 2024	secundarias diocesanas
	Fecha límite para la solicitud de ayuda financiera para las escuelas
13 de marzo de 2024	diocesanas K-8

• Concurso de la portada del anuario - Plazo: Viernes, 2 de febrero

El Comité del Anuario está organizando su Concurso Anual de la Portada del Anuario. El comité está buscando una portada y contraportada que represente el espíritu de la Escuela Católica de Todos los Santos e incorpore nuestro tema - He aquí que hago nuevas todas las cosas.

La Sra. Shumway presentará el concurso durante las clases de arte la próxima semana. Los trabajos deben ser entregados a la Sra. Liu a más tardar el viernes, 2 de febrero de 2024. La obra ganadora ganará un anuario gratis. ¡Estamos ansiosos por ver sus increíbles obras de arte!

Para presentar una candidatura, tenga en cuenta lo siguiente:

- Asegúrese de que el diseño se presenta en dos hojas de papel blanco. El tamaño final de cada página de tu diseño no debe ser superior a 8 ½ x 11.
- Escribe ligeramente tu nombre y el de tu profesor en el reverso de cada página.
- Por favor, NO firmes con tu nombre en el anverso de estas páginas.
- Folleto del concurso

• Pida su Anuario - Descuento por reserva anticipada

Una de las mejores maneras de conmemorar el año escolar es comprando un Anuario de Todos los Santos. Nuestro anuario escolar 2023-2024 ya está disponible para ordenar y **estamos ofreciendo un descuento de \$20 por anuario hasta el viernes, 26 de enero de 2024**. *Eso es un ahorro de \$3.00 de nuestro precio regular de \$23.00 por anuario.*

La personalización también está disponible por un cargo adicional de \$5.00.

Todos los pedidos deben realizarse en línea a través del siguiente enlace:

- Visite el sitio web de Lifetouch para hacer su pedido en línea: ybpay.com.
- El código de la escuela All Saints es 13273524.

Para preguntas relacionadas con el Anuario de la Escuela Católica de Todos los Santos, por favor póngase en contacto con la Sra. Janis DeVore (jdevore@allsaintsva.org).

Noche Familiar de Bingo

¡Por favor, únase a la PTO para la Familia BINGO Noche el sábado, 27 de enero de 5-7:30 pm en el PAC!

Esta es una noche relajada y llena de diversión para toda la familia. RSVP aquí para reservar su lugar y pre-ordenar una pizza Vocelli (o dos) con un descuento. Concesiones adicionales de aperitivos, bebidas y pizza por la rebanada también estará disponible. Todos los honorarios serán recogidos en la puerta (efectivo, cargo o cheque a nombre de All Saints Catholic School).

¿Nos ayudará a llenar la tan preciada mesa de premios? Por favor vea <u>Connect1</u> para más detalles.

Westminster Concert Bell Choir - Concierto GRATUITO

All Saints Concert Series presenta el Westminster Concert Bell Choir el viernes 19 de enero a las 7:00 PM en la iglesia. Este evento es parte de la gira de invierno del coro, "A Time to Dance". El coro toca una variedad de música en la gama más grande del mundo de campanas de mano. El director y los músicos dedicarán tiempo durante el concierto a explicar las diferentes campanas, por lo que será una presentación atractiva para todas las edades.

Ropa de Espíritu Todos los Santos

¿Sigues buscando ropa de espíritu de Todos los Santos? No busques más. Visite el siguiente enlace para encontrar el artículo perfecto para usted y toda la familia entre nuestras variadas selecciones.

Ordene su Squadlocker Spirit Wear

Programa Harris Teeter Juntos en la Educación

¿Sabías que Todos los Santos participa en el programa Together in Education de Harris Teeter? Simplemente registre su tarjeta de fidelidad de la tienda Harris Teeter (tarjeta VIC) en línea, y nuestra escuela recibirá una donación de Harris Teeter basada en un porcentaje de sus compras de artículos de la marca Harris Teeter. No hay ningún coste adicional para ti.

Haz clic aquí para vincular tu tarjeta VIC (o utiliza la aplicación Harris Teeter). Nuestro código escolar es 6623. Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda para vincular su tarjeta, por favor póngase en contacto con nuestra coordinadora del programa, Laura Burroughs, en Laura.Burroughs@gmail.com.

Próximos eventos

Jueves, 18 de enero

Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 19 de enero

Misa escolar (8:30 a.m.) Concurso de ortografía (10:15 a.m.) Salida al mediodía (Día de Desarrollo Profesional)

Miércoles, 24 de Enero

Misa escolar en memoria de San Francisco de Sales (8:30 a.m.)

Jueves, Enero 25

Presentación #2 del Regalo de la Sexualidad Humana (Estudiantes de Escuela Media)

Viernes, Enero 26

Fecha Límite para Ordenar Anuarios con Descuento

Sabado, Enero 27

Primera Reconciliación - 2do Grado (10:00 a.m.) Noche de Bingo del PTO (PAC/5:00-9:00 p.m.)

Domingo, Enero 28

Comienza la Semana de las Escuelas Católicas

Miercoles, Enero 31

Casa Abierta (PAC/9:00 a.m.)

Fecha Límite: Formularios de Inscripción Continua para Familias del Año 1

Jueves, Febrero 1

Presentación #3 del Regalo de la Sexualidad Humana (Estudiantes de Escuela Media) Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Viernes, 2 de febrero

Misa escolar - Fiesta de la Presentación del Señor (8:30 a.m.) Salida al mediodía Semana de las Escuelas Católicas Almuerzo de profesores y personal

Martes, 6 de febrero

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, 8 de febrero

Feria de Ciencias

Viernes 9 de febrero

Misa escolar (8:30 a.m.)

Martes, 13 de febrero

Almuerzo de Seniors (Organizado por 8vo Grado) Fiestas de San Valentín - Grados K-5 (1:30 - 2:15 p.m.) Servicio de Oración de Despedida del Aleluya (2:30 p.m.)

Miércoles, 14 de Febrero

Misa escolar del Miércoles de Ceniza (10:00 a.m.)

Jueves, 15 de febrero

PTO Helping Hands (PAC/8:00 a.m. - 3:00 p.m.) Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 16 de Febrero

Día de Desarrollo Profesional (No hay clases o Día Extendido)

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20169
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

